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PRESENTATE OLTRE 10MILA FIRME

Danni da fauna selvatica:
presidio degli agricoltori

all’Emiciclo per tutele
Le associazioni di categoria chiedono interventi urgenti a supporto

A Pescara firmato il
protocollo d'intesa
per la prevenzione
dei reati verso gli
istituti di credito
Virginia Chiavaroli
Un nuovo protocollo d’intesa che ha
come principale obiettivo quella della
prevenzione e del contrasto della
criminalità ai danni delle banche e della
clientela. E' quanto sottoscritto ieri
mattina a Pescara dal prefetto Flavio
Ferdani e dal dottor Marco Iaconis, alla
presenza dei vertici delle forze di polizia
e dei rappresentanti degli istituti di
credito del territorio. Il documento
rappresenta l’aggiornamento della
precedente intesa sottoscritta ad aprile
2023 e ra�orza ulteriormente la
collaborazione tra la Prefettura di
Pescara, le forze di polizia e l'Abi nel
contrasto ai fenomeni criminosi che
interessano gli istituti bancari.
«Vogliamo perfezionare ulteriormente lo
scambio di informazioni tra banche e
forze di polizia – spiega Marco Iaconis,
coordinatore di OSSIF, centro di ricerca
Abi Sicurezza Anticrimine – in
particolare per arginare potenziali
situazioni di rischio. Inoltre, c’è
l’impegno concreto delle banche a dotare
ogni agenzia di adeguate misure di
sicurezza, sia sotto il profilo
dell’antirapina che della protezione dagli
attacchi agli ATM. L’unico attacco agli
ATM è fallito, a dimostrazione
dell’e�cacia del sistema di sicurezza. La
novità di quest’anno è l’introduzione di
uno scambio di conoscenze in tema di
intelligenza artificiale, per le potenzialità
in termini di prevenzione che può o�rire
questo strumento». Così il prefetto di
Pescara, Flavio Ferdani: «Abbiamo
rinnovato questo protocollo con l'Abi in
un’ottica di cooperazione istituzionale,
assolutamente consolidata, con
l’obiettivo di svolgere insieme un’attività
più attenta per quanto riguarda la
prevenzione, perché l’evoluzione della
criminalità è sempre volta a cercare
soluzioni per compiere atti illeciti. Da
parte della squadra delle istituzioni,
quindi forze dell’ordine, Prefettura e
mondo bancario, c’è la necessità di
individuare continue contromisure per
impedire che questi reati vengano
commessi. Oltre agli atti fisici, come gli
attacchi agli ATM o eventi diretti, il
protocollo prende in esame anche la
possibilità di contrastare quei reati di
natura informatica che hanno un impatto
significativo sul mondo bancario. La
cooperazione con le forze dell’ordine ci
consente di fare un’analisi e un
monitoraggio di questi eventuali tentativi
e adottare le contromisure necessarie».
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L'AQUILA - Presidio del comparto
agricolo abruzzese davanti all'Emiciclo
per denunciare i danni causati dalla fauna
selvatica. Campi devastati, greggi
attaccate, raccolti compromessi e un
ecosistema sempre più sbilanciato: è
quanto denunciato da CIA Abruzzo,
Confagricoltura Abruzzo, Copagri
Abruzzo e Liberi Agricoltori Abruzzo,
compatti nel chiedere interventi urgenti,

strutturati e coerenti. A questo fine, le
associazioni di categoria hanno promosso
una raccolta firme in tutta la regione.
Sono quasi 10.000 le firme che gli
agricoltori hanno consegnato al
presidente del Consiglio regionale,
Lorenzo Sospiri. «Confagricoltura pensa
che il governo regionale debba decidere
in modo serio ed e�ciente come...

Pescara consegue la Bandiera Blu per il quinto
anno consecutivo

La cerimonia di consegna si è svolta nella sede del CNR a Roma (Giancarli a pag. 16)
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Prati di Tivo, Camillo D'Angelo assicura:
«Torneranno a vivere sin dall’estate»
Finalmente arrivano buone notizie per
quanto riguarda i Prati di Tivo. Come
auspicato dal presidente della Provincia
di Teramo, Camillo D’Angelo, la Gran
Sasso Teramano rientra nella proprietà di
seggiovia e cabinovia. «Non potevamo
attendere notizia migliore – ha
commentato D’Angelo – già da questa
mattina siamo al lavoro per eseguire tutte
le operazioni che ci consentiranno di
ritornare in possesso dei beni e quindi
formalmente entreremo in possesso dei
beni. Inizieremo ad operare per arrivare a
metà giugno, presumibilmente, alla

riapertura degli impianti. Occasione che
ci consentirà di dare f iducia agli
investitori della montagna soprattutto per
non interrompere la continuità degli
impianti nei giorni di festa. Potremo
quindi programmare a lungo termine
quelle che saranno le sorti della località
turistica. L'interruzione è stata in qualche
modo causata da procedimenti che hanno
purtroppo interrotto l'esercizio degli
impianti, ma la Provincia è pronta a
investire nuovamente quanto necessario
a nché tutto possa

SANITÀ
Asl1, Uil FPL: «150
persone rischiano di
perdere il posto di
lavoro tra 2 giorni»
Marco Giancarli

«Abbiamo appreso da fonti
regionali che circa 150 tra
amministrativi e tecnici della ASL
n°1 Avezzano-Sulmona-L'Aquila
rischiano di andare a casa tra due
giorni a causa della nota, a firma
del direttore del Dipartimento
Sanità della Regione Abruzzo,
Emanuela Grimaldi, che intima alla
ASL la sospensione della
procedura di aggiudicazione della
gara per l'a�damento del servizio
di supporto amministrativo e
tecnico dell'azienda sanitaria». A
lanciare l'allarme sono il segretario
provinciale della UIL FPL Antonio
Ginnetti, il responsabile Sanità di
UIL FPL Gianfranco Giorgi e il
componente di segreteria Claudio
Incorvati, che fanno appello al
presidente della Regione Marco
Marsilio e alla politica regionale
«a�nché intervengano su questa
scellerata disposizione,
revocandola immediatamente. In
caso contrario, saremo costretti ad
azioni eclatanti, in accordo anche
con le altre sigle sindacali. Basta
con i tagli alla sanità, giù le mani
dai lavoratori». I sindacalisti
precisano che «il Raggruppamento
Temporaneo di Imprese composto
da Biblos, Az Solutions...

segue a pagina 5

CULTURA
L’Abruzzo torna al
Salone del Libro di
Torino dopo 14 anni
Martina Colabianchi

L'Abruzzo torna al Salone del Libro
di Torino dopo quattordici anni di
assenza. Un ritorno in grande stile
quello della nostra regione alla
kermesse editoriale più
importante, a cui si presenterà con
un proprio spazio espositivo
all'interno del quale saranno
organizzati diversi eventi culturali
e presentazioni di libri di autori e
editori abruzzesi. Sedici in tutto gli
editori, 55 le presentazioni in
programma al Salone che si
svolgerà dal 15 al 19 maggio. «La
grande voglia di partecipazione a
una kermesse di rilievo nazionale -
ha spiegato l’assessore - nasce
dalla volontà della Regione di
investire con convinzione nella
propria tradizione culturale, a
a�ancando ai grandi nomi della
letteratura come D’Annunzio e
Silone anche gli autori
contemporanei e le nuove voci
emergenti del...
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